

Le Nouveau Testament nous révèle que Jésus est actuellement notre représentant dans les lieux célestes. En présence du Père et des anges, il reconnaît ceux qui lui appartiennent (Matthieu 10.32; Luc 12.8) et il les met au bénéfice de sa vie parfaite. Jésus est donc le médiateur dont nous avons besoin, le seul qui puisse rétablir le lien brisé entre le ciel et la terre.

"Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, le Christ-Jésus homme, qui s'est donné lui-même en rançon pour tous."

— 1 Timothée 2.5,6

"Il peut sauver parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur."

— Hébreux 7.25

Grâce au ministère céleste du Christ, chaque croyant véritable est ainsi pardonné de ses péchés, justifié, et son nom est inscrit dans le livre de vie. De plus, Jésus nous assure le soutien spirituel dont nous avons besoin pour mener une vie conforme à sa volonté.

